

・先人の偉業を学べた事に感動。3Dの世界を体感できて驚きでした。 中野玲子

・日本初の蒸気船を創造的な技術力を駆使して完成させた佐賀の先人達の先見性と行動力に畏敬の念を抱きました。 田中 實

・明治時代の佐賀には日本の発展のために大いに力を発揮されたことがよく分かった。 田口智佐子

●その他、旅の思い出：その1 名門大洋フェリーでの船旅

・私がこれまで利用したフェリーの中では一番快適でした。バイキング式の食事も素晴らしかったです。

吉田英夫

・初めての船旅で快適で楽しかったです。

原川寿子

・ゆっくり食事が出来、ロビーではバンド演奏を聴いたりして楽しかったです。

重吉咲子

・大変参考になりました。竹田城の観光客にフェリーを利用して来られるお客様も多いので、ガイドしながらフェリーの状況も加味して話ができます。本日のお客様もそうでした。朝5時38分に南港に着いて、竹田城へ。そして夕方フェリーでお帰りになる。急げば新幹線も使えるとのこと。

原田友康

・船から見える明石海峡大橋等夜景を楽しみました。船室は頭がつかえる事だけは辛かったです。

橋 道子



・気持ちよく新しい船に乗れて楽しかったです。

中野玲子

・ゆっくり楽しく夕食が摂れて、目が覚めたら目的地に着くのが良かった。

田中 實

・体格のいいお方はベッドが狭くなかったかな？食事は楽しくできました。明石海峡大橋の下をくぐる時は楽しかったです。私達以外の車で行く人達も便利に考えてあるのだなと船内を眺めながら思いました。

堤 伸榮

・新しくなった今回のフェリーはレストランも広くメニューも豊富でおいしかった。二等寝室も思ったより良かった。

田口智佐子

・明石海峡大橋をくぐり抜けるのを見られて良かったです。ベッドは天井に頭がついて少々動きにくかったです。

辻井寄子

●その他、旅の思い出：その2 武雄センチュリーホテルに宿泊

・宴会料理、飲み物にも満足でした。

吉田英夫

・ホテルでの前会長貝原俊民氏を偲ぶ「交流の夕べ」の企画・運営は良かった。生誕の地での開催は、武雄市の名誉市民でもあった故人の偉業を偲ぶにふさわしいものであった。武雄市の前田副市長、北川総務部長のご臨席に感謝です。

吉村照治

・役員、幹事の皆様の心配りで宴会を盛り上げて下さり、楽しく遊ばせ酔わせて頂きました。お酒が美味しかったです。

原川寿子

・食事は何もかも美味しく、またテーブルでの皆さんとの会話はずみ、和やかで楽しい時を過ごせました。

重吉咲子

・良かったです。楽しいひと時でした。団長さんの詩吟は最高でした。松尾専務さんの歌も良かったです。

原田友康

・快適に過ごし、お風呂も気持ち良かったです。武雄温泉楼門は初めて入りました。説明していただき「知らなかったことばかりでなるほど！」と再発見でした。

橋 道子

・温泉入浴の後、良い気持ちでテーブルを囲んで和やかな雰囲気での宴会は良い感じで、お料理も美味しく戴きました。

中野玲子

・雰囲気の良いホテルだった。「ふるさと交流の夕べ」は忘れられない楽しい夕食会でした。

田中 實

・楽しすぎて！！あんまり日本酒に強くないので・・・

でもビールは一番飲んだかも！？連れの原川さん、酒豪だから大喜びでテーブルを回られていました。

堤 伸榮

・温泉でゆっくりくつろげた。交流会も盛り上がり楽しかった。

田口智佐子

・船中で寝られなかった分、ホテルではゆっくり寝られました。「ふるさと交流の夕べ」は非常に楽しかったです。

時間が短かったのが残念です。

辻井寄子

人の気持ちと企業の声に応えます。

弁護士法人

近畿中央法律事務所

代表社員弁護士 岡 豪敏

541-0041 大阪市中央区北浜 3-7-12

京阪御堂筋ビル 5 F

TEL(06)6229-0707/FAX(06)6229-8844